



BATZAR NAGUSIAK
JUNTAS GENERALES
BIZKAIA

Nota de prensa: 31/10/08

La Mesa de las Juntas Generales admite a trámite el Proyecto de Presupuestos de Bizkaia de 2009

La Mesa de las Juntas Generales de Bizkaia ha admitido esta mañana a trámite el proyecto de Presupuestos de Bizkaia de 2009. A partir de la semana que viene y en el seno de la Comisión de Hacienda y Finanzas, se celebrarán en Bilbao las comisiones informativas de los diferentes departamentos forales. Estas comparecencias son el paso previo para la apertura del periodo de presentación de enmiendas por parte de los grupos junteros.

Tras las comisiones informativas, los grupos junteros tendrán un plazo de quince días para presentar sus enmiendas al Proyecto de Presupuestos que fue registrado ayer por el ejecutivo foral en la sede de las Juntas Generales en Bilbao.

Una vez presentadas las enmiendas, la Mesa de la Cámara Foral vizcaína procederá al análisis de las mismas como paso previo a la convocatoria de una sesión plenaria, para debatir las enmiendas a la totalidad.

Tras este pleno, en su caso, se debatirán las enmiendas parciales en comisión. Y el trámite parlamentario finalizaría con un último pleno, que analice las enmiendas parciales que queden tras su paso por la Comisión de Economía y Hacienda, previsiblemente a finales del mes de diciembre.